

Concierto en La Habana de Beatriz Márquez y el Cuban Sax Quintet



La Habana, 24 mar (Prensa Latina) La Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) prepara hoy un concierto que unirá al Cuban Sax Quintet y la cantante Beatriz Márquez, a propósito de las celebraciones por el 55 aniversario de su fundación.

Previsto para el sábado 31 de marzo a las 19:00 horas en el Teatro Martí de esta ciudad, la actuación se pronostica como espectacular al tratarse de la fusión entre la Musicalísima de Cuba y el virtuoso y versátil grupo de saxofonistas.

De acuerdo con el crítico Emir García, se trata de un conjunto de jazzistas integrado por Germán Velazco, César López, Alfred Thompson, Evaristo Denis y Jamil Schery, quienes tienen un sostenido trabajo en agrupaciones de distintos formatos.

A su juicio, el espectáculo mostrará la pureza tonal, la imaginación para recrear pasajes y frases conocidas con giros innovadores y las referencias constantes a los ejecutantes clásicos del instrumento.

El concierto junto a Márquez eleva las expectativas al tratarse de una reconocida compositora y

vocalista, exponente de la canción romántica, el feeling y el bolero, géneros en los que se mantiene como una de sus principales estrellas en Cuba.

Creada el 31 de octubre de 1964, la Egrem posee el más grande fondo de archivos musicales de Latinoamérica, y está posicionada como la empresa líder en la gestión de la música cubana.

Durante la campaña de actividades por su cumpleaños, la institución prepara una serie de actividades que incluye conciertos de artistas de su catálogo y venta de discos y talleres dedicados a la industria de la música cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/186631-concierto-en-la-habana-de-beatriz-marquez-y-el-cuban-sax-quintet>



Radio Habana Cuba